



全国町村会長との意見交換

吉岡隆行会長が毛呂山町を視察しました

6月20日、21日、広島県坂町から全国町村会長である吉田隆行町長が毛呂山町を視察しました。毛呂山町から町の概要を説明した後に、より良いまちづくりを目指すために意見交換を行いました。またHAPPINESS館やオートキャンプ場を視察し、町の魅力を紹介しました。



楽しい夏の思い出に！

東公民館子ども体験教室『カブトムシを幼虫から育ててみませんか！』が開催されました

4月20日から、東公民館の中庭で育ててきたカブトムシの幼虫たちが羽化し、成虫になりました。6月30日、成虫になったカブトムシをみんなで観察しました。観察した後は家に持ち帰り、体験教室で学んだことを活かして自分たちで育てます。カブトムシと触れ合うことで、生き物や自然の仕組み、命の大切さを学ぶことができました。



MOROYAMA

PHOTO SNAP NEWS

健やかな生活のために

8020よい歯のコンクールで、毛呂山町から2人表彰されました

6月27日に、入間郡市歯科医師会の8020よい歯のコンクールが、坂戸市立市民健康センターで毛呂山町、越生町、坂戸市、鶴ヶ島市共同で行われました。参加者24人で、皆さんとても元気でした。これからも健康第一でがんばってください。



久保田 正弘 さん



佐藤 憲 さん

『宝くじ』の助成金で整備しました

毛呂山台自治会でコミュニティ活動備品を購入しました

一般財団法人自治総合センターでは、宝くじの社会貢献事業として宝くじの受託事業収入を財源としてコミュニティ助成事業を実施しています。このたび毛呂山台自治会では、宝くじの助成金を受けて、地区で行われる各種イベントで使用するための音響設備や映像備品を購入しました。更なるコミュニティ活動の活性化が期待されます。



緑豊かなまちづくり

埼玉県森林づくり協定の締結式が行われました

7月23日、東洋電装株式会社、埼玉県、毛呂山町の三者による「埼玉県森林づくり協定」の締結式が埼玉県庁で行われました。この協定は、県民共通の財産である森林を守り育てるため、森林づくり活動を行う企業・団体、森林所有者である毛呂山町および活動を支援する県が協定を結び、三者が協力して滝ノ入地内の町有森約5.7haの森林整備を行うものです。



全国小学生陸上競技大会出場

川角小学校の友成証さんが毛呂山町へ表敬訪問を行いました

7月4日、川角小学校6年生の友成証さんが町へ表敬訪問を行いました。友成さんは、6月22日に開催された陸上競技の埼玉県大会で男子コンバインドAに出場し、見事優勝しました。男子コンバインドAとは、80mハードル走と走高跳びの結果を点数化し、合計点を競う競技で、県大会の優勝者が全国大会に出場できます。埼玉県の代表として全国大会でもいい結果が残せるようにこれからも応援しています。



安心して学校生活を送るために

毛呂山町コミュニティ協議会「防犯ブザー」を配布しました

毛呂山町コミュニティ協議会では防犯活動の一環として、町内の小学校1年生を対象に、「防犯ブザー」を配布しました。毛呂山町の子どもたちが、笑顔で毎日の学校生活を送れることを願っています。



犯罪のない明るい社会を願って

社会を明るくする運動が行われました

7月1日、毛呂山町の保護司会・更生保護女性会が中心となり、「社会を明るくする運動」が行われました。この運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な地域社会を築くための全国的な取り組みです。当日は、非行防止のため学校を訪問したり、スーパーの入り口付近で啓発品を配布して、理解促進を呼びかけました。

